124

RENDEZ LA VÉRITÉ ACCESSIBLE AUX JEUNES

Rendez la vérité accessible aux jeunes

jpcfrance

Campagne de fin d'année 2024



Éclairer. Encourager. Inspirer

SOMMAIRE

- Une génération en quête de sens
- Des nouveaux repères familiaux
- Une avenir incertain mais prometteur
- **Q** Les jeunes et la spiritualité
- Parole à ceux qui les accompagnent
- **14** Rendez la vérité accesible aux jeunes

Suivez-nous! Recevez notre magazine (3x/an): contact@jpcfrance.com Notre actu: @JPCFrance









Le Flash est publié plusieurs fois par an et est envoyé gratuitement par l'association Jeunesse Pour Christ 15, rue Mathias Grünewald, 68200 Mulhouse - FRANCE



n° 124 / Novembre 2024

Éditeur JPC France

Directrice de la publication Flore Silu

Direction artistique, Graphisme et Mise en page Rafael Patricio **Eden Vang Fong** Clara Verneuil Christelle Abosse

Contributeurs Anne H. Kohler

Équipe communication



Rendre la vérité accessible aux jeunes

PATRICK NUSSBAUMER

Souvent invitée des devoirs de philosophie, la question « qu'est-ce que la vérité ? » a fait couler beaucoup d'encre, et a valu bien des surprises à l'écoute des réponses des élèves !

En cette fin d'année, JPC assume son opinion, et lance une campagne dont l'intitulé est « Rendez la vérité accessible aux jeunes! ».

Pourtant, nous vivons dans un moment de l'humanité où dire que l'on détient la vérité semble prétentieux, voire complètement loufoque. Et les jeunes ne sont pas en reste! Selon un sondage publié dans *Philosophie Magazine* en février 2023, 19% des 18-24 ans croient que les pyramides ont été construites par des extraterrestres, et 16% que la terre est plate!

Vous vous en doutez bien, ce n'est pas ce type de vérité que JPC veut rendre accessible.

La vérité que JPC souhaite rendre accessible aux jeunes c'est que les jeunes sont aimés d'un Dieu créateur et souverain qui veut une relation avec eux. Et cette relation n'est possible qu'à travers Jésus-Christ, le seul chemin qui mène à Dieu.

Et ça c'est vrai.

Comment l'apprendront-ils ? Qui ira leur dire ? Comment vont-ils faire un choix informé ? Cette décision leur appartient, c'est une histoire entre Dieu et eux! En revanche, je crois que JPC a la responsabilité de rendre accessible aux jeunes cette vérité de la bonne nouvelle de Jésus Christ, d'un Dieu qui les aime. Alors nous irons fièrement et courageusement apporter cette vérité par nos activités et par nos attitudes.

Rendre la vérité accessible, c'est aussi construire la confiance

Un rapport de l'institut « Vers le haut », sorti en Octobre 2024, s'intitule : « Un sérieux besoin de confiance – Ce que nous devons à la jeunesse ».

La confiance ne peut s'appliquer qu'à quelque chose de vrai! C'est le manque d'accès à la vérité qui contribue à rendre les jeunes perdus, et qui les empêche d'apprendre à choisir, à agir et à s'engager.

Leur exposer la vérité, c'est les équiper pour prendre une décision, et JPC doit être clair sur la vérité qu'on veut transmettre : Dieu aime vraiment les jeunes, tels qu'ils sont, pas tels qu'ils pensent qu'ils devraient être, ou tels que les autres pensent qu'ils devraient être.

Un défi audacieux, mais nécessaire

Alors le risque est de paraître arrogant, de sembler intolérant, voire prosélyte, mais est-ce vraiment le cas ?

Nous serions arrogants, intolérants et prosélytes si nous utilisions de la manipulation ou de la force, voire du dénigrement et même de la haine. Quel échec ce serait!

Nous voulons rendre la vérité accessible aux jeunes en les aimant à notre tour, en respectant leurs croyances ou non-croyances ainsi que leurs choix de vie ! Point.

À **JPC**, nous aimons les jeunes, leurs défis, leur créativité, leurs questions et nous espérons, avec l'aide de Dieu, poser un jalon sur leur route : qu'ils sachent que Dieu les aime vraiment !

Aidez-nous à relever ce défi! Donnez maintenant pour soutenir JPC France



7

Flash - Nov 2024 - 3

Une génération en quête de SGNS

Vous entendez parler de Jeunesse pour Christ, mais que savez-vous vraiment de la jeunesse ? Comprenezvous vraiment qui elle est ?

À JPC, nous portons une attention particulière aux jeunes entre 11 et 25 ans. Cela correspond aux générations appelées la génération Z (née entre 1997 et 2010) et la génération alpha (née à partir de 2010).

Une génération est « un ensemble d'individus divers rassemblés en un groupe car, nés à une même période. Ils dépendent des mêmes grands événements et changements. En moyenne une génération équivaut à 25 ans, mais ce nombre varie selon les cas et tend à se réduire au vu des changements rapides que connaît notre société ». C'est ainsi qu'il existe différentes générations*.

Aujourd'hui, c'est le moment d'en apprendre plus sur la jeunesse française en lisant la suite de cet article. Nous croyons que pour pouvoir accompagner les jeunes d'aujourd'hui, contribuer à leur développement et leur partager le message de l'Évangile, il est essentiel d'apprendre à mieux les connaître.

Attention, ce que nous vous partageons rassemble les grandes tendances des nouvelles générations. L'objectif n'est pas d'enfermer ces jeunes dans des cases, mais plutôt d'avoir plus d'outils pour les comprendre.

*La génération silencieuse (née entre 1925 et 1945), la génération des baby-boomers (née entre 1946 et 1965), la génération X (née entre 1966 et 1978), la génération Y (née entre 1979 et 1996) et enfin les générations qui nous intéressent à JPC : la génération Z (née entre 1997 et 2010) et la génération alpha (née à partir de 2010). Nous vous invitons à vous rendre sur le site de JPC, dans la partie DéfisZ ou à effectuer vos propres recherches si vous voulez en apprendre plus sur votre génération.



Et toi, tu connais un jeune comme...

Leo MARTIN <mark>Lycéen de 2024</mark> 17 ans Lyon, France.

Il est en classe de première. Il est parfois confronté à de l'anxiété dû aux pressions académiques et sociales, surtout à l'approche des examens. Il rêve de travailler dans l'industrie du jeu vidéo. Il pense qu'un Dieu existe, mais il ne sait pas quoi croire. Il s'interroge souvent sur le sens de la vie et est en quête de réponses.





Lilasoa RABENJANIRAINY Étudiante en soins infirmiers en 2024 21 ans Bordeaux, France.

Elle se forme pour devenir infirmière. Elle vit en colocation à Bordeaux. Elle a déjà réalisé 3 tentatives de suicides dans sa vie, mais aujourd'hui elle n'a plus de pensées suicidaires, cependant les cicatrices de scarifications sont encore présentes... Chrétienne convaincue, engagée dans le groupe de louange de son église, elle rêve d'être missionnaire au Togo.

Emma Potland Service civique en 2024 24 ans Paris, France.



Flash - Nov 2024 - 5

De nouveaux repères familiaux

famille avec un ou deux enfants :

+83%

en 2020 (INJEP)

familles traditionnelles

66% m

en 2020, en baisse (INSEE)

familles recomposées

9%

des familles avec au moins 1 enfant (INSEE)

familles monoparentales

25% 👬

en 2020, en hausse (INSEE)

familles adoptives

3500 m

en 2021 selon INSEE et la DREES ; diminution ces dernières années

familles homoparentales

2%-3% i#

En 2021, environ 2 à 3 % des familles avec enfants mineurs en France étaient homoparentales, représentant environ 100 000 à 150 000 enfants. (INSEE)

63,9% de naissances hors mariage en 2022 (INED)

Près de **210 000**

PACS conclus en 2022 (INSEE)

13% des françaises ne souhaitent pas d'enfants en 2022, contre 2% en 2006 (IFOP)

Comment se construire sainement lorsque les repères familiaux ont été bouleversés ?



Un avenir incertain mais prometteur

La Génération Z en France recherche authenticité et sens dans un monde numérique. Les acteurs sociaux, religieux et politiques doivent les soutenir pour créer une génération engagée, prête à relever des défis et à construire un avenir inclusif.

Elle fait face à des défis comme les inégalités sociales, le chômage et la pression des réseaux sociaux, ce qui peut causer de l'anxiété et d'autres problèmes de santé mentale. Pour rester pertinentes, les institutions, y compris les Églises, doivent s'adapter. Elles doivent engager un dialogue ouvert et offrir des valeurs spirituelles qui correspondent aux réalités des jeunes, plutôt que des croyances rigides.

Comment les aider à trouver leur place dans la société?

Polyactivité:

61%

des 16-17 ans et 68 % des 18-25 ans apprécient la polyactivité. Pour eux, le travail n'est pas le sens de la vie, mais un moyen d'améliorer la qualité de vie et de passer du temps avec leurs proches.

Flexibilité:

75%

préfèrent un emploi flexible à un salaire élevé (Deloitte, 2023), soulignant l'importance de la santé mentale.

Pression financière:

Les jeunes font face à des pressions financières, comme le remboursement des prêts étudiants et la hausse des prix.



Anxiété au travail :

18-25 ans

Les jeunes adultes de la génération Z de 18-25 ans se sentent moins confiants dans leur emploi. Beaucoup ont vécu une transition difficile vers le monde professionnel à cause de la pandémie.

Ambition d'apprentissage:

74%

souhaitent acquérir de nouvelles compétences, même durant le week-end.

Scolarisation:

79,6%

En 2021 le taux de scolarisation à 18 ans était de 79,6%.

Une génération hyperconnectée

La génération Z en France constitue un enjeu majeur pour la société actuelle. Environ 12 millions de jeunes de 15 à 29 ans, représentant 17,6 % de la population, vivent dans un contexte social et numérique unique (INJEP, 2024).

La génération Z, appelée aussi «digital natives», a grandi avec les smartphones et les réseaux sociaux. Ils passent en moyenne 3h par jour sur leurs téléphones. Cette hyperconnexion et cet accès constant à l'information entraînent également une surcharge informationnelle : on parle d'infobésité. De plus, l'augmentation des fake news et l'arrivée de l'intelligence artificielle (articles, photos, vidéos, ChatGPT...) font qu'il est plus difficile de déceler le vrai du faux.

Cette connexion constante les rend plus ouverts et progressistes sur des sujets tels que la justice sociale et l'égalité des droits. Ces jeunes sont donc plus connectés avec le monde et ont une grande diversité culturelle, ce que les générations précédentes n'ont pas connu. Cependant, leur ouverture d'esprit complexifie leur vision du monde, montrant un fossé entre leurs valeurs modernes et les traditions spirituelles.



Qu'en est-il des jeunes et de la spiritualité?

67% des 18-29 se déclare «sans religion». Nous pouvons aussi observer un déficit de transmission religieuse au sein des familles françaises selon un article du Monde en 2021, à noter que la religiosité est plus importante chez les personnes immigrées et leurs descendants (Insee, 2023). Il n'existe pas de chiffre exact; selon une estimation du CNEF il y aurait entre 100 000 à 150 000 jeunes chrétiens de 15 à 25 ans en France mais selon d'autres sources ils représenteraient 22% des 18-30 ans (Kantra). Ces chiffres reflètent ainsi la diversité et la complexité de la jeunesse contemporaine.

Mais cela ne signifie pas que la religion et la spiritualité n'intéressent plus les jeunes.

De manière générale, tout ce qui relève du domaine spirituel est davantage accepté depuis maintenant plus d'une décennie.

L'astrologie, la voyance, la cartomancie (tirage des cartes), les cures détox, les séances de yoga, la numérologie (croyance en la signification des nombres) ou la lithothérapie (croyance au pouvoir des pierres et des cristaux)... sont des pratiques populaires (notamment grâce aux réseaux sociaux). Une étude IFOP de 2023 révèle que 61 % des jeunes de 11 à 24 ans adhèrent à au moins une forme de parasciences, avec l'astrologie en tête de liste.

Ces pratiques semblent offrir des réponses et du sens, mais aussi des moyens d'explorer et de comprendre leur identité, là où la science et la société échouent à les fournir, au milieu de l'insécurité de notre époque et la disqualification des grandes institutions (GQ et Libération, 2024).

Comment savoir ce qu'est la vérité face à tant de choix ?

Les jeunes et la santé mentale

Aujourd'hui vous entendez peut-être souvent le terme de santé mentale et vous vous demandez peu-être pourquoi cela est si important de nos jours. Selon l'OMS, la santé mentale est un «état de bien-être qui permet à chacun de réaliser son potentiel, de faire face aux difficultés normales de la vie, de travailler avec succès et de manière productive, et d'être en mesure d'apporter une contribution à la communauté».

Les jeunes sont particulièrement vulnérables sur le plan de la santé mentale. En effet, l'adolescence est une période de changements, de pressions, de défis et de questionnements multiples au sujet du sens et de la vérité.

Ainsi les premières manifestations de l'anxiété, de la dépression ou de conduites suicidaires apparaissent.

Aujourd'hui 1 lycéen sur 10 a déjà fait une tentative de suicide au cours de sa vie (selon Santé publique France, 2024). En 2021, 40% des 18-24 ans souffrent de troubles de l'anxiété généralisée, et plus d'1 jeune sur 5 connaît des symptômes dépressifs (selon le rapport IPSOS, 2021). Les différentes études tendent à mettre en avant que la santé mentale se dégrade en France comme à l'international, particulièrement au sein de la jeunesse, et concerne majoritairement les femmes.

Quelques raisons semblent influencer ce phénomène :

- La pandémie de covid-19, qui a laissé de la place à l'instabilité notamment économique et sociale.
- Les effets de l'utilisation des réseaux sociaux.

Comment transmettre l'espoir quand tant de jeunes font face à des problématiques de santé mentale?



Et que disent ceux qui côtoient les jeunes et les accompagnent au quotidien ? Que remarquent-t-ils ? Et qu'on-t-ils à nous apprendre ? CPE, psychologue, salariés ou bénévoles à JPC, nous leur avons donné la parole pour nous partager leur expérience de terrain. Ces interviews nous partagent des clés qui nous aideront à mieux comprendre et accompagner les jeunes afin de continuer de rendre la vérité accessible aux jeunes de manière pertinente.

Monsieur I otmani

Conseiller Principal d'Éducation (CPE), 25 ans d'expérience en milieu rural, dont 3 années en lycée et 5 ans en tant qu'assistant d'éducation. Marié, il est père de cinq enfants âgés de 13 à 24 ans.

Quel est votre lien avec la jeunesse?

Lotmani: Mon lien avec la jeunesse est principalement professionnel: j'accompagne des collégiens au quotidien. Je trouve ce groupe d'âge, de 11 à 15 ans, passionnant car c'est une période de grande transformation. Lorsqu'ils arrivent au collège, ils sont encore des enfants, mais lorsqu'ils en sortent, ils sont devenus des adolescents en quête de repères, tant personnels que sociaux. C'est une étape cruciale dans la construction de leur personnalité.

Quelles sont les thématiques importantes pour les jeunes aujourd'hui?

Lotmani : Je parle de la jeunesse que je côtoie depuis une vingtaine d'années, celle des collèges ruraux. Les jeunes sont inquiets pour leur avenir après le collège, tout en gardant une certaine insouciance. Ils retardent leurs réflexions sur l'orientation, ce que je retrouvais beaucoup moins avant. Ils sont peu mobiles et manquent beaucoup d'ambition. L'influence des réseaux sociaux est omniprésente et affecte leurs centres d'intérêt. Enfin, bien que notre collège soit peu touché par le harcèlement scolaire, nous restons attentifs à des comportements déviants.

Les jeunes sont-ils en quête de spiritualité?

Lotmani : Dans un établissement public, je ne peux pas aborder la spiritualité en raison de la laïcité, mais je ressens qu'il y a une perte de spiritualité chez les jeunes. Bien que je n'aborde jamais ce sujet directement, je perçois une diminution des valeurs au sein de la société française. Cela reste toutefois une impression personnelle...

Un dernier mot pour les jeunes?

Lotmani : Je leur dirais d'avoir de l'ambition et de se donner les moyens de réussir. Au collège, nous transmettons des savoirs, mais le plus important est le savoirêtre. Il est essentiel d'avoir du respect envers soi-même, envers les autres et l'environnement, surtout dans une société individualiste.

«Je souhaite leur transmettre cette valeur de respect mutuel.»



interviews sur YouTube

Jérémie Herrgott

34 ans, est psychologue depuis 2015. Il accompagne des adolescents dans une structure à Mulhouse et travaille en cabinet libéral à Colmar, où il reçoit familles, couples et adolescents. Chrétien, il s'investit également auprès des jeunes de son église locale.

Quelles sont les thématiques importantes pour les jeunes aujourd'hui?

Jérémie: À mon sens, la première thématique importante est relationnelle. Les jeunes se demandent souvent comment interagir avec leurs pairs, que ce soit en amitié ou en amour. Ils se questionnent sur leur relation avec leurs parents, cherchant à se faire comprendre ou à parler un langage commun. La sexualité est un autre sujet central: ils se demandent comment vivre ou ne pas vivre certains aspects ou types de sexualité.

Ensuite, il y a la question des **influences**. Comment composer avec les pressions à l'école ou avec leurs amis, surtout lorsque les valeurs peuvent différer des leurs ? Une autre thématique essentielle est celle de l'**identité**:

«Qui suis-je ? D'où je viens ? Quelle est l'histoire à laquelle j'appartiens ?»

Ces questions touchent à leur avenir, à leur parcours, et même au sens de leur vie. Il y a aussi la **souffrance**, un sujet récurrent : ils cherchent à comprendre pourquoi certains événements difficiles leur arrivent ou touchent leurs proches.

Enfin, la spiritualité est présente, qu'ils soient croyants ou non. Ils s'interrogent sur l'existence de Dieu, sur ce qu'ils doivent croire, ou encore sur la nature de ce qui les dépasse. Au fond, je crois que tous les jeunes croient en quelque chose ; la question est de savoir en qui ils croient.

Est-ce que vous avez l'impression que ces thématiques sont propres aux nouvelles générations?

Jérémie: C'est une très bonne question. La société évolue rapidement, surtout en Occident, mais pour moi, les besoins restent les mêmes: identité, reconnaissance, amour, partage et convivialité.

On aurait pu penser que le Covid-19 avait impacté ces besoins, mais ce n'est pas ce que je remarque. Oui, ils ont peut-être des difficultés à interagir tant avec leurs parents qu'avec leurs amis, mais sinon, ils ont toujours besoin d'être compris, soutenus et écoutés.

Qu'est-ce qui a changé alors?

Jérémie: Ce qui diffère, c'est qu'il y a une libération de la parole, et ce phénomène va bien audelà des réseaux sociaux. L'écran peut à la fois être un **obstacle et une protection**, un bouclier émotionnel. Dans ma pratique, surtout avec les adolescents, je transforme cet écran en outil de connexion.

Parfois, je demande aux jeunes de me montrer leur monde en ligne pour mieux les connaître, et c'est un excellent point d'entrée pour établir un climat de confiance. Les écrans génèrent souvent des tensions entre jeunes et parents, qui les voient comme une barrière. Plutôt que de limiter strictement leur utilisation, je conseille aux parents de comprendre ce que cet espace numérique représente pour leur enfant. À mon sens, le piège serait de limiter la parole des jeunes en la dévalorisant avec des phrases comme «tu comprendras plus tard». Au contraire, il est essentiel de poser des questions, de se mettre à leur écoute et d'entrer dans leur univers pour mieux les comprendre.

Comment voyez-vous le rapport qu'ont les jeunes avec la spiritualité ?

Jérémie: Je mets la spiritualité en lien avec l'identité. Pour beaucoup de jeunes, il s'agit de croire qu'ils ne sont pas seuls mais reliés à une force, à une entité qu'ils connaissent ou qu'ils ne connaissent pas. De nos jours, les conversations sur la spiritualité sont plus fréquentes, les jeunes s'ouvrant à des pratiques comme le yoga ou la méditation, qui sont mieux acceptées. Ce sont des sujets souvent évités par mes confrères, mais j'invite naturellement les jeunes à exprimer leurs croyances, car cela m'aide à comprendre leur vision du monde.

Certains se demandent : qui suis-je ? Et puis, estce que ça vaut le coup de croire ? Pour d'autres, ça ressemble plus à de l'embrigadement : «on m'a toujours appris, on m'a toujours enseigné ça». Si ces croyances ne sont pas incarnées ou ancrées, lorsqu'elles se heurtent à d'autres croyances, ils peuvent vivre des crises. Pour moi, ces crises sont des opportunités de changement, pas uniquement des troubles et des problématiques à régler.

Notre campagne de fin d'année parle de rendre la vérité accessible aux jeunes. Est-ce que vous-avez l'impression que les jeunes sont en quête de vérité?

Jérémie: Ouais! Il y a une soif d'authenticité, de vérité, de transparence chez les jeunes. J'aime leur franchise et leur manière directe de s'exprimer. Ce n'est pas seulement une question de dire la vérité, mais de vivre en vérité. Je dirais même que je trouve que la notion de cohérence résonne davantage avec eux. Quand ils parlent de vérité, je reformule souvent en leur disant:

«Tu veux dire cohérence ?»

Ce terme semble plus juste et plus adapté, mais la quête de vérité reste essentielle.



Yolaine Gaudelet

25 ans, est professeur des écoles, responsable de groupe de jeunes et bénévole au sein de l'Internship.

Quel est ton lien avec la jeunesse?

Je suis professeure des écoles et responsable dans mon groupe de jeune. Je suis aussi bénévole au sein de l'Internship, le camp missionnaire pour les jeunes organisé par JPC. Je connais JPC depuis 2015 et j'ai participé à plusieurs événements comme «Bouge ta ville!» mais c'est en 2018 que j'ai participé à l'Internship.

Qu'est-ce que Internship t'a apporté ? Est-ce que ton expérience impact encore ton quotidien ?

J'ai appris plein de choses sur Dieu et sur moi-même. À l'époque, je voulais lire ma Bible plus régulièrement. Mais je n'y arrivais pas, je galérai. Ma coach m'a beaucoup aidé à trouver une méthode qui me correspond vraiment. Et aujourd'hui, je ne dis pas que c'est tout le temps le top mais la lecture de la Parole, c'est vachement plus simple pour moi.

Pendant l'Internship, j'ai eu l'occasion de prier et de voir Dieu agir sur plein de choses toutes simples. Du coup, lorsque je fais face à des situations désespérées ou stressantes, ma première réaction c'est plus facilement la prière. Par exemple, si tu as une voiture qui ne démarre pas, tu pries et elle redémarre. Ça peut paraître stupide, mais ce sont des moments où tu as vraiment l'impression de voir Dieu agir plus facilement que dans ton quotidien et le vivre en communauté, avec d'autres jeunes, c'est vraiment puissant.

En 2019, on m'a proposé de rejoindre le staff de l'Internship. Et maintenant que je suis de l'autre côté, c'est trop beau de voir Dieu à l'œuvre dans la vie des jeunes et de voir leur évolution, certains font des écoles bibliques, d'autres se sont engagés dans leur église locale... Quand les jeunes repartent et disent : « Wow, merci ! J'en ai appris plus sur Dieu et sur moi. », pour moi, on a tout gagné !

Flash - Nov 2024

Est-ce que tu as un dernier mot pour les jeunes ? Pour ceux qui les accompagnent ?

Oui! Ça fait hyper peur de se lancer, de s'engager dans un projet mais lancez-vous quand même, faites confiance à Dieu et il vous surprendra! Il y a 5 ans, je n'aurais jamais pensé travailler avec des ados, mon public type c'était les enfants. Mais lorsque que j'ai sauté le pas, Dieu m'a emmené dans des endroits que je n'imaginais même pas.

Et pour ceux qui accompagnent les jeunes, même si c'est parfois fatiguant et que ça demande beaucoup, continuez à les soutenir, à prier pour eux et à passer du temps ensemble. **Soyez honnêtes** avec eux et partagez vos expériences, les hauts comme les moments difficiles. Vous avez un vrai impact sur leur vie, et même des années plus tard, ils se souviendront de vous.



Patrick Nussbaumer

Marié et père de 2 enfants (15 et 13 ans). Directeur de JPC France. Absent quelques mois en 2024 et il a été remplacé par Laetitia.

Laetitia Rich

Mariée, chargée de projet jeunesse et co-directrice de JPC France en 2024. Elle travaille aussi avec son église locale dans un quartier à côté de Montbéliard.



De quoi rêvent les jeunes aujourd'hui?

Patrick: J'ai l'impression que beaucoup rêvent de se sentir bien et d'avoir confiance: dans les institutions, la planète, les dirigeants, leurs parents, l'Église, mais aussi en eux-mêmes et dans leurs relations.

Quel rapport les jeunes entretiennent-ils avec la spiritualité?

Laetitia: Aujourd'hui, on voit une vraie soif de spiritualité. Sur les réseaux ou dans des livres, on trouve vraiment de tout, mais il y a souvent un blocage quand on parle de Jésus.

Patrick: « Dieu a mis dans le cœur de l'homme la pensée de l'éternité », nous dit l'*Ecclésiaste 3*. Notre rôle, c'est d'informer les jeunes pour qu'ils puissent ensuite se forger une opinion avant d'être transformés. Alors, on s'assoit avec eux, on discute, et c'est dans le temps et le dialogue que l'on verra du fruit.

Laetitia : Je te rejoins là-dessus. Notre responsabilité, c'est de leur transmettre cette vérité de manière simple et authentique. Si on veut être un exemple et vivre notre spiritualité en vérité, on doit être un témoignage sur le long terme, en les prenant là où ils en sont et en partageant ce que l'on vit réellement.

Patrick: Et je crois vraiment qu'il ne faut pas confondre simplicité et Évangile «édulcoré». Les jeunes ont besoin de réponses simples et claires, et non de positions floues : ils ont besoin de vérité.

À JPC, comment rendez-vous cette vérité accessible aux jeunes ?

Laetitia: Notre mission, c'est de lever les obstacles qui empêchent les jeunes d'accéder à cette vérité. Parfois, cela peut être un manque de relations et de dialogues, des fausses croyances ou nous-mêmes en tant qu'adultes.

Patrick: La vérité, c'est quoi? C'est que Dieu aime l'homme et qu'il l'aime tellement qu'il a envoyé Jésus pour que Jésus prenne sur lui la faute du péché, qui coupait l'homme de Dieu. Du coup, comment est-ce qu'on veut l'annoncer? En les aimant! Cet amour prendra différentes formes: faire du sport avec eux, participer à des séjours, regarder une vidéo de Sans Filtre et avoir une discussion profonde après, ou être présents dans leur quartier avec eux, comme dans nos activités Respérance... Si un jeune se sent aimé par l'amour d'un pair, peut-être qu'il s'ouvrira à l'Amour d'un autre Père.

Laetitia: La prière est aussi essentielle pour nous. Nous voulons remettre ces jeunes à Dieu. Tout au long du mois de septembre, nous avons pris le temps de prier pour cette jeunesse, notamment à travers notre campagne de prière Septembre>>>ensemble. Legacy, notre ministère de prière, accompagne également l'Église et les familles tout au long de l'année pour prier pour eux.

Patrick: En France, il y a plus de 12,5 millions de jeunes, et ce n'est pas JPC France qui pourra tous les aimer. Mais si nous pouvons offrir des outils à ceux qui s'occupent d'autres jeunes, nous le ferons! Nous avons des jeux de discussions pour faciliter le dialogue en famille, une plateforme de ressources pour les groupes de jeunes, le programme Superwoman pour soutenir les jeunes filles... Notre cœur, c'est de vivre notre foi avec eux, et qu'ils fassent pleinement partie de la communauté de croyants, de l'Église!



De quoi JPC a-t-il besoin pour atteindre cet objectif?

Laetitia: Nous avons pas mal de besoins; je dirais que l'un des premiers est celui des ouvriers. Des gens qui donnent de leur temps, de leur énergie et de leur cœur au service de la mission et qui s'investissent pour cette jeunesse.

Patrick: Et moi, je dirais de la bénédiction de Dieu sur chacun de nos contacts avec les jeunes. Pour que les jeunes se sentent aimés et que nos équipiers soient respectés et valorisés, nous avons besoin de soutien financier. Nos équipiers sont rémunérés grâce aux donateurs partenaires, mais cela ne suffit pas toujours. En 2023, par exemple, il manquait 140 000 euros pour soutenir pleinement nos équipiers, et JPC a dû combler ce manque.



«À l'avenir, nous aimerions pouvoir financer encore plus de projets concrets et d'actions de terrain avec ces fonds.» JPC France existe en France depuis 1947. C'est grâce à la fidélité de Dieu, et, plus encore, grâce à la fidélité des DONATEURS qui ont écouté son appel que JPC perdure.



RENDEZ LA LER ITÉ ACCESSIBLE AUX JEUNES

Si Dieu vous appelle à soutenir cette jeunesse, si vous aussi voulez RENDRE ACCESSIBLE AUX JEUNES LA VÉRITÉ d'un Dieu qui les aime et qui a envoyé Jésus pour eux, alors je vous invite à donner dès maintenant.

Rendez la vérité accessible aux jeunes!

RENDEZ LA VÉRITÉ ACCESSIBLE AUX JEUNES

En 2024, nous avons été témoins de la puissance de Dieu à l'œuvre dans la vie de jeunes et d'enfants, de 6 à 25 ans, partout en France. Grâce à vos prières et votre générosité, des jeunes entendent la vérité de l'Évangile, des âmes sont sauvées et des vies sont transformées. Mais nous croyons fermement que le Seigneur nous appelle à aller encore plus loin.

Cette année, nous avons besoin de récolter <u>40 000 euros</u> pour continuer à préparer le chemin afin que chaque jeune en France puisse entendre et vivre l'Évangile. Votre soutien est essentiel dans cette mission. Dans **Ésaïe 57:14**, la Parole nous exhorte à

« Préparez, préparez, dégagez un chemin, enlevez tout obstacle du chemin de mon peuple! »

À JPC, nous sommes assez audacieux pour croire que Dieu peut et veut toucher les cœurs des 17 millions de jeunes et d'enfants de notre beau pays. Chaque jour, nous œuvrons pour préparer ce chemin vers le cœur des jeunes, à travers toutes nos activités, en les accompagnant dans leur cheminement de foi, et en étant là où ils sont.

Alors, voulez-vous prendre part à cette mission ? Voulez-vous nous aider à préparer et à dégager le chemin ? Voulez-vous nous aider à rendre la vérité accessible aux jeunes ?

Vous pouvez agir dès maintenant. Ne remettez pas à demain ce que Dieu vous appelle à faire aujourd'hui.

Ensemble, nous pouvons préparer le chemin pour une génération transformée, une **génération d'âmes** sauvées par la grâce de <u>Dieu</u>.

Vos dons permettent de soutenir différents projets, comme :

Résperance

Aidez-nous à accompagner les jeunes pour qu'ils développent

leur vie de disciple

Financez la création de ressources pour les parents et les groupes de jeunes

1500

Soutenez le développement de notre centre de vacances : les Chênes de Mamré

500 €

Soutenir la

mission de

CHRIST

RENDEZ La

JEUNESSE POUR

Paiement sur le site de JPCFrance:



https:/	/jpcfr	ance.c	om/	faire	-un-	don

Mensuel: 10€ 50€

100€ 200€ 100€

AUTRE:

Ponctuel:

200€

Prénom

AUTRE:

М

Nom Adresse

Code Postal Ville

Téléphone Email

Pays Né.e le

J'ai changé d'adresse, veuillez prendre en compte mes nouvelles coordonnées ci-dessus. Je souhaite recevoir l'actualité de JPC FRANCE

PRELEVEMENT AUTOMATIQUE

Pour mettre en place un prélèvement automatique, indiquez vos coordonnées, datez, signez et ioignez un RIB. Les prélèvements sont effectués le 10 du mois.

J'autorise l'établissement teneur de mon compte à prélever sur ce dernier si la situation le permet, le montant correspondant à mon soutien mensuel.

Signature:

PAR VIREMENT

PAR CHEQUE

RIB · 10278 03530 00026798901 78

IBAN: FR76 1027 8035 3000 0267 9890 178 BIC: CMCIFR2A

ACCESSIBLE AUX JEUNES

Ordre: JPCFrance (affectation de votredon à préciser au verso). À envoyer à : JPCFrance, 15

rue Mathias Grünewald 68200 Mulhouse

IBAN: FR76 1027 8035 3000 02679 1245 BIC: CMCIFR2A Pour tout virement, merci d'inscrire en libellé « Don votre Nom et

Si vous résidez en France, votre don vous permet de bénéficier d'une réduction d'impôts de 66% dans la limite de 20% du revenu imposable. C'est votre premier don et vous souhaitez recevoir un reçu fiscal ? Alors, merci de nous communiquer :

Votre adresse postale

L'email auquel vous envoyer le reçu (si vous utilisez un email)

compta@jpcfrance.com ou téléphoner au 03 89 83 11 10

Prénom pour XXX »



RENDEZ LA VÉRITÉ ACCESSIBLE AUX JEUNES

« Préparez, préparez, dégagez un chemin, enlevez tout obstacle du chemin de mon peuple!»

Es 57:14

Donnez ici



